



Erfolgreich zum gewünschten Produkt. Komplexität beherrschen. Anforderungen erfüllen.

In komplexen Projekten ergibt sich durch die Stakeholder, Gesetzesanforderungen und vielen weiteren Inputs eine endlose Liste von Anforderungen an ein zu entwickelndes Produkt. Um diese Komplexität beherrschbar und verfolgbar für das alltägliche Projektgeschäft zu machen, ist sowohl eine Dokumentation als auch eine Strukturierung durch Einstufungen und Priorisierungen erforderlich.

Ergebnis des Konfigurationsmanagements ist, zu jeder Zeit im Produktlebenszyklus zu wissen, welche Anforderungen in welchem Verhältnis zueinander stehen, aufgrund welcher Prämissen sie entstanden sind und was deren aktueller Status zum Anforderungserfüllungsgrad sowie deren Einfluss auf den Projekterfolg ist.

Wie kann ein Konfigurations- und Anforderungsmanagement nachhaltig implementiert werden und der Projekterfolg gesichert werden?

Sie möchten ein Konfigurations- und Anforderungsmanagement in Ihrer Organisation oder in Ihrem Projekt auf operativer Ebene implementieren?

Sie möchten Transparenz über Anforderungen und deren Erfüllungsgrad zur Erreichung des Projekterfolges darstellen?

Wir helfen Ihnen mit unserem [bu:st] Konfigurations- und Anforderungsmanagement Sie zum Erfolg zu führen!

